

Une enfant du village mise à l'honneur

Le samedi 19 novembre, dans la matinée, l'émission "Sur ma route" était sur la commune de Ville-sur-Illon, à la rencontre d'une personnalité lorraine, en retournant dans son pays d'enfance, avec Hélène Boulanger. Accueillis par l'équipe de l'écomusée de la Brasserie, il était l'un des lieux symboliques pour Hélène car son arrière-grand-père Charles Boulanger, ayant obtenu son permis N° 3 dans les Vosges, était chauffeur.

Colette Comesse Dautrey souligne le parcours de cette enfant du village : « Hélène est née le 18 septembre 1970, dans une famille aimante, soutenante, valorisante, donnant la valeur du travail avec des parents attentionnés. C'est une grande fierté de te recevoir et surtout de te féliciter pour ta nomination. Hélène est présidente de l'Université de Lorraine depuis mai 2022 où sont présents 60 000 étudiants, 4 000 professeurs. Un brillant parcours, avec plusieurs postes occupés



"Sur ma route" en tournage au musée de la Brasserie à la rencontre d'une personnalité lorraine, Hélène Boulanger (à g.).

de 1999 à 2001 à l'ATER Université Nancy 2 et depuis 2001, maîtresse de conférences. Elle a suivi plusieurs formations de 1993 à 1996 : licence, maîtrise et DEA en information communication. En 2000, elle a obtenu son doctorat sciences de l'information et de la communication. La réussite peut arriver même si l'on vient de milieu rural. » Hélène Boulanger émue souligne : « La brasserie a nourri la famille pendant des décennies. »